

Módulo de pruebas COVID en Ixtapaluca ayuda a salvar vidas

Por: Radio Expresión México 08/16/2020

El módulo para la toma de pruebas COVID-19, ubicado frente al Hospital Pedro López, ha beneficiado hasta el viernes 14 de agosto a un total de mil 116 personas con estudios para detectar contagios, labor realizada a través de la dirección de Salud.



De acuerdo con dicha dirección, la entrega de resultados ha permitido hacer un diagnóstico oportuno y dar seguimiento a aquellos pacientes que dieron positivo para evitar complicaciones en su estado de salud.



Cabe destacar que la gestión de todas y todos en Ixtapaluca hizo posible este beneficio de la instalación del módulo, al cual pueden acceder las personas una vez que fueron diagnosticadas como candidatas a pruebas COVID a través de la realización de un examen epidemiológico.

La entrega de resultados, informó la dirección de Salud municipal, se hace una semana después de la toma de la prueba. Todas las pruebas son enviadas a un laboratorio para su análisis, éste emite los resultados y los envía a la Jurisdicción Sanitaria, quien a su vez los hace llegar a la dirección de Salud y a los diferentes centros de Salud.



Ya sean positivos o negativos, los resultados se notifican al usuario vía telefónica. Cuando un resultado es positivo, personal médico de la dirección de Salud municipal da seguimiento puntual a los pacientes, durante toda su cuarentena.

De tal manera que se valoran sus síntomas, hasta que se considere una mejoría que no implique un riesgo de contagio y complicaciones para su estado de salud.



Actualmente, Ixtapaluca registra un total de mil 814 casos positivos, 306 defunciones, 489 sospechosos, y 76 colonias infectadas. Se continúa en semáforo naranja.